

Communiqué de presse

Le 1er Octobre, l'ADRC accueille son nouveau délégué général, Eric Busidan.

L'ADRC - agence pour le développement régional du cinéma - poursuit sa transformation, avec la nomination de son nouveau délégué général. Juriste en droit public, précédemment chef de la Mission de la Diffusion au CNC, Eric Busidan est chargé de mettre en œuvre les nouvelles orientations de l'ADRC.

Le Conseil d'Administration présidé par Nadège Lauzzana depuis huit mois, travaille à cette transformation et évolution tout en renforçant ses missions fondatrices, en lien avec les professionnels (exploitants, distributeurs, producteurs, etc.), les partenaires et collectivités territoriales ainsi que le CNC.

Depuis 1983, l'ADRC assure la diversité de l'offre cinématographique dans la profondeur des territoires, en agissant tant pour la mutation du parc de salles que pour la diffusion des films. Éric Busidan sera secondé dans ses missions par Christian Landais, architecte-conseil, qui devient délégué général adjoint.

